



Le printemps approche... nos élèves préparent le terrain !

publié le 19/03/2025



Au sein du collège, les élèves ont la possibilité cette année de participer au club jardin, en lien avec le Club Citoyen.

Les élèves du club ont préparé, durant la saison hivernale, des carrés potager pour l'arrivée du printemps afin de créer un jardin au sein de la cour du collège. Ils ont commencé à envisager différents plans de cet espace, réfléchi aux nombreuses variétés de plantes et jachères qu'ils pourront planter, et également fabriqué des cabanes à oiseaux qui viendront embellir le lieu accompagné de goutte-à-goutte "maison" et d'une cabane à livres en bois.

Le club a reçu, pour accomplir ce beau projet, un don de l'entreprise Brunet Paysage, située Zone de la République à Poitiers.

Le collège remercie chaleureusement l'entreprise Brunet Paysage qui a fourni tout le matériel nécessaire (plantes, terre, outils...) à l'élaboration de ce projet et ainsi contribuer à un collège "plus vert" dans la Démarche d'Éducation au Développement Durable.

